

## Zweck

Die Stiftung verfolgt gemeinnützige bzw. wohltätige Zwecke, durch deren Erfüllung die Allgemeinheit gefördert wird, insbesondere, wenn die Tätigkeit dem Gemeinwohl auf karitativem, religiösem, humanitärem wissenschaftlichem, kulturellem, sittlichem, sozialem, sportlichem oder ökologischem Gebiet nützt, auch wenn durch die Tätigkeit nur ein bestimmter Personenkreis gefördert wird.

Die Stiftung bezweckt und engagiert sich insbesondere für eine ganzheitliche Erziehung und qualitativ gute Ausbildung sowie Weiterentwicklung von Kindern und Jugendlichen durch Errichtung, Unterhalt, Betrieb, Beratung sowie finanzielle Unterstützung von Schulen und Ausbildungsstätten sowie von Bildungs- und Austauschprojekten bzw. -programmen zu Gunsten der Schüler/innen, Lehrpersonen, Anlagen und Infrastruktur. Die Stiftung kann weltweit tätig sein, engagiert sich zu Beginn aber primär in Afrika.

Zur Verwirklichung ihres Zweckes ist die Stiftung berechtigt, jede natürliche oder juristische Person, Einrichtung, Organisation oder Gruppierung, die ihre Tätigkeit im In- oder Ausland ausübt und die einen ähnlichen Zweck verfolgt, jederzeit wirtschaftlich zu unterstützen und zu fördern sowie alle dazu notwendigen Rechtsgeschäfte abzuschliessen.

Die Stiftung bezweckt den Erwerb, das Halten, die Anlage, Verwaltung und Verwertung von Vermögen aller Art, einschliesslich von Immobilien, von Immaterialgüterrechten, von Beteiligungen oder anderen Rechten sowie alle damit zusammenhängenden Geschäfte, insbesondere auch die Aufnahme und Gewährung von nicht gewerblichen Darlehen bzw. Krediten und in diesem Zusammenhang die Abtretung, Verpfändung und/oder anderweitige Belastung sowie Veräusserung des Stiftungsvermögens, mit Ausnahme der Ausübung eines nach kaufmännischer Art geführten Gewerbes.